

Opositores de Reagan minan democracia C.A.

Washington, abril 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan afirmó hoy que la decisión del Congreso socavó sus objetivos en el Líbano y alienta a los "enemigos de la democracia" en América Central, y sostuvo que republicanos y demócratas deben mantenerse "unidos en el patriotismo" cuando se trata de la política exterior.

En un discurso ante el Centro para Estudios Estratégicos e Internacionales de la Universidad de Georgetown, el mandatario dijo también que muchos en el Congreso representan el papel de críticos pero no asumen responsabilidades por la elaboración de soluciones a los problemas clave.

El presidente sostuvo que "del mismo modo, las vacilaciones del Congreso" sobre las propuestas bipartidistas de la Comisión Kissinger para América Central "sólo sirven para alentar a los enemigos de la democracia que están resueltos a ganarnos por agotamiento".

"Debemos restaurar el consenso y el bipartidismo en el apoyo de la política exterior", dijo Reagan. "Debemos restaurar la honorable tradición estadounidense según la cual

política partidista cesa a la orilla del mar, y los republicanos y demócratas se mantienen unidos en patriotismo, y hablan con una voz como responsables confiables por la paz, la democracia, la libertad individual y el imperio de la ley".

Esta fue la segunda vez en una semana que el presidente ataca a los miembros del Congreso que desafiaron su política en el Líbano, América Central y el control de las armas nucleares. El miércoles Reagan dijo en conferencia de

Pasa a la página 17

Deben permitir cruces en escuelas de Polonia

Garwolin, Polonia, abril 6 (UPI). Las autoridades polacas cedieron hoy en su conflicto de un mes con la Iglesia Católica por la prohibición gubernamental de crucifijos en las aulas escolares e informaron que los volverían a permitir en una escuela que ha sido el centro de la disputa.

Ryszard Domanski, el director de la Escuela Vocacional de Mietne, a 70 kilómetros de Varsovia, donde la prohibición de los crucifijos fue impuesta el 7 de marzo entre manifestaciones de estudiantes, dijo hoy que los crucifijos serían colocados en los dormitorios y la biblioteca principal.

Domanski dijo que los es-

tudiantes que boicotearon las clases de la escuela de 760 alumnos protestando contra la prohibición serían readmitidos el lunes.

Añadió que las autoridades suspenderían su demanda de que los estudiantes que habían manifestado firmaran una declaración prometiendo reconocer el carácter laico de las escuelas estatales.

"Una solución ha sido lograda que satisfice a todas las partes", dijo Dimanski. "Confirmo que una cruz será colocada en la biblioteca principal".

Varios estudiantes de Mietne, que asistían a una misa en una iglesia en el

Pasa a la página 11

Papa no acepta reunirse con arzobispo rebelde

Ciudad del Vaticano, abril 6 (AP). El Papa Juan Pablo II declinó reunirse con el arzobispo rebelde francés, Marcel Lefebvre, durante la visita del Pontífice a Suiza del 12 al 17 de junio, dijo hoy un vocero del Vaticano.

El vocero, que no quiso ser identificado, dijo que la reunión fue propuesta por Franz Schmidberger, el sacerdote alemán que re-

emplazó a Lefebvre al frente de la secta ultraconservadora "Fraternidad Sacerdotal San Pío X".

Desde su ascenso al Papado, Juan Pablo II ha tenido por lo menos dos reuniones en Italia con el prelado francés de 77 años quien repetidamente ha desafiado al Vaticano y resistido reformas de la Iglesia.

Pasa a la página 30

E.U.A. explica su retiro de UNESCO

Lima, abril 6 (UPI). Estados Unidos acusó hoy a Surinam y Malasia de usar el concepto de un nuevo orden mundial de la información, promovido por la UNESCO, para censurar a la prensa y destruir oficinas periodísticas.

En una dura crítica, el subsecretario de Estado para Asuntos de Organización Internacional, Gregory Newell, afirmó que de los 47 soviéticos que recientemente fueron expulsados de Francia, acusados de ser espías, 12 pertenecían a las planillas de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

"La UNESCO se ha convertido en un orga-

nismo fuertemente infiltrado... que sirve para difundir propaganda del bloque oriental", manifestó Newell en conferencia de prensa.

Estados Unidos anunció en diciembre su intención de retirarse de la organización quitándole su contribución anual de 50 millones de dólares.

Newell se encuentra en Lima para representar al gobierno norteamericano en el XX período de sesiones de la Comisión Económica para América Latina, lo cual termina hoy.

Pasa a la página 24

UPI-Union II Radiotexto para LA PRENSA GRAFICA



11a. MISTON, Cabo Cañaveral, abril 6 (UPI). Fotógrafos captan repetidas veces al transbordador Challenger, en el momento de despegar hoy, para cumplir su onceava misión, que es considerada más espectacular que las anteriores, porque realizará labores más sofisticadas.

Llega a Miami Gen, Alvarez M.

Miami, abril 6 (AP). El general Gustavo Alvarez Martínez, que hace una semana fue destituido de su cargo de jefe de las fuerzas militares de Honduras, llegó a Miami pero se mantuvo alejado de la atención pública, se informó.

El diario "Miami Herald" dice hoy que Alvarez Martí-

nez llegó ayer al aeropuerto internacional de esta ciudad y recibió el trato preferencial acordado a personalidades importantes, es decir que no tuvo que pasar por controles aduanales o de inmigración, y también evitó ser enfrentado por los medios periodísticos.

Pasa a la página 11

Nicaragua y Cuba dan armas a la guerrilla

Bogotá, abril 6 (UPI). El comandante de la Brigada del Occidente colombiano, general Jesús Amasail Arias, dijo hoy que las armas que les fueron decomisadas a los guerrilleros que murieron durante el asalto a Corinto, departamento del

Cauca, proceden de Cuba y Nicaragua.

El alto oficial dijo a los periodistas poco antes de salir a recorrer la región donde se desarrolla una operación de búsqueda a los miembros del M-19 que el miércoles asaltó

Pasa a la página 17

Decenas civiles heridos por bombas sandinistas

Tegucigalpa, abril 6 (UPI). La organización antisandinista Fuerza Democrática Nicaragüense que opera desde Honduras, denunció hoy aquí que decenas de civiles han resultado heridos a consecuencia de los "bombardeos indiscriminados" ejecutados con artillería pe-

sada por los soldados sandinistas a poblados del norte de su país.

El dirigente del FDN, Edgar Chamorro Coronel, dijo que durante los últimos cuatro días, la Fuerza Aérea sandinista ha estado bombardeando las comunidades

Pasa a la página 24



UPI-Union II Radiotexto para LA PRENSA GRAFICA

GOLPE. París abril 6 (UPI). Foto reciente del presidente de Camerún, Paul Biya, contra quien hoy se realizó un golpe de estado. Las tropas leales a Biya aplastaron el intento de derrocarlo.

Gran incendio en "El Maleficio"

México, abril 6 (AP). Un incendio de considerables proporciones se registró hoy durante la filmación de los últimos capítulos de la popular teleserie "El Maleficio", aunque no se informó de heridos, dijo "Notimex", la agencia noticiosa gubernamental.

Pasa a la página 17

Ven OVNIS en Bolivia

La Paz, abril 6 (UPI). Dos objetos voladores no identificados fueron vistos hoy en el cielo de esta ciudad poco después de medianoche, informó hoy Fernando Azuga, jefe de turno en la torre de control del aeropuerto local.

Azuga explicó que se trataba de "dos puntos luminosos de varios colores que des-

Pasa a la página 17



UPI-Union II Radiotexto para LA PRENSA GRAFICA

CHALLENGER RUGE. Cabo Cañaveral, abril 6 (UPI). El transbordador espacial Challenger se eleva rugiendo hacia la órbita más alta alcanzada. Una de sus principales

tareas será reparar un satélite que investiga el Sol, y poner en órbita otro. La NASA informa que si toda la misión se cumple satisfactoriamente, la ciencia espacial dará un gran paso adelante.

Amnistía Internacional invitada a Guatemala

Guatemala, abril 6 (UPI). El gobierno militar de Guatemala invitó hoy al grupo defensor de los Derechos Humanos Amnistía Internacional a visitar el país, diciendo que sus miembros podrán entrevistarse libremente con cualquier persona durante su estada.

En su último reporte, Amnistía Internacional señaló a

Guatemala como un país donde se violan los derechos humanos y donde la tortura y el mal trato forman parte de la política gubernamental. Esas acusaciones fueron rechazadas por el secretario de Relaciones Públicas de la Jefatura de Estado, Ramón Zelada Carrillo.

"Les extendemos una invi-

Pasa a la página 24